



Trainerkarte - Lösungsvorschlag

Erkennst du eine Gefahr? Der Rauch steigt senkrecht an der Fassade hoch und quillt dynamisch mit Druck durch die Ritzen des geschlossenen Fensters. Das sind Hinweise darauf, dass der Rauch heiß ist. Bei der schlechten Ventilation wird der Rauch angereichert sein mit brennbaren Rauchgasen. Beim Betreten der Wohnung besteht daher die Gefahr der Rauchschichtdurchzündung oder Rauchschichtexplosion. Meldung an den Einheitsführer. Gibt es eine Gefahrenbereichsgrenze? An der Rauchgrenze, die zum jetzigen Zeitpunkt noch an der Wohnungstür ist. Beim Öffnen der Tür verschiebt sich die Gefahrenbereichsgrenze mit dem Rauch in den Treppenraum. Das kann durch das Setzen des mobilen Rauchverschlusses und das frühe Einleiten von Lüftungsmaßnahmen verhindert werden. Wie musst du dich verhalten? Setze den mobilen Rauchverschluss Führe eine konsequente Rauchgaskühlung ab der Rauchgrenze bis zum Brandraum durch. Führe eine direkte Brandbekämpfung durch Schaffe so schnell es geht im Brandraum eine Abluftöffnung, damit der Lüfter eingesetzt werden kann.